



～ ありがとうございます ～



4月18日(金)は授業参観等にお越しくださり、ありがとうございました。多くの保護者の皆様にご参加いただき、子どもたちの学びの様子をご覧いただいたり、学級担任より学級経営についてのお話を聞いていただいたりする機会となり、大変有意義な時間となりました。PTA 総会では、今年度の事業計画や予算についてご承認いただきました。PTA の皆様とともに、粟井小学校がさらに充実するよう取り組んでまいります。どうぞご協力をお願いします。

さて、本年度の学校教育目標は「夢と向上心をもって 雄飛する 粟井っ子」です。下記のことを重点に、教職員一同力を合わせて取り組んでまいります。

- ・ 夢と向上心をもつ…将来の夢、具体的な夢、学習・運動・生活面で具体的な目標をもち、それに向けてより高みをめざそうとする強い心を育みます。
- ・ 雄飛する…失敗を恐れずチャレンジし、あきらめず努力を続け、今の自分より少しずつ成長していけるよう取り組みます。
- ・ 粟井っ子…地域から愛され、地域に育てられる粟井小のよさを実感させ、感謝や誇りを感じながら、ふるさと粟井を大切にしていける子どもを育てます。

また、引き渡し訓練では、短時間に混乱なく保護者の皆様にお引き渡しすることができました。今後の非常事態には、総会資料で配布した警報時の対応やリーバーでのメールについてご理解いただき、状況に応じた判断・対応となりますが、よろしくをお願いします。

♪ 色別顔合わせ会 4/21(月)

今年度の色別活動が始まりました。6年生のリーダーを中心に、赤、黄、緑の今年度のチームが決定し、4月21日の朝の時間には各チームが集まり、自己紹介等を行いました。その後、自分たちのチームのがんばること(めあて)を決めたり、「えいえいおー！」と掛け声をかけたりしながら、顔合わせ会を行いました。入学して間もない1年生も、自分の名前をはっきりと言い、すっかりチームの一員です。これから、春の遠足や運動会の練習で、チームとして活動することが多くなります。高学年のリーダーがチームをまとめ、リーダーとして成長していくことを期待しています。



♪ 朝のボランティア清掃

校歌の2番に、“くすの大樹 青空を つんざくような 意気見せて～” とありますが、正門にあるくすの大樹は、今、若葉の季節を迎えています。それに伴い、古い葉が毎日落ち、中には細い枝も混じっており、毎朝の掃除が欠かせません。

6年生を中心にボランティア清掃をしていますが、2年生も参加しています。この2週間でほうきの使い方がだんだん上手になり、手伝わなくても掃き集めた葉をちり取りで集めることができるようになりました。みんなで学校をきれいにしようと集まったボランティア活動は、粟井小学校の伝統です。

